

Cristo en Nuestro Vecindario

18 de diciembre del 2022

Oración

Derrama, te rogamos, O Señor, Tu gracia en nuestros corazones, para que nosotros a quienes la encarnación de Cristo Tu Hijo fue comunicado por el mensaje de un ángel, podremos por Su pasión y cruz ser llevados a la gloria de Su resurrección. Quien vive y reina un Dios por los siglos de los siglos.

Comentario

Primera lectura: Isaías 7: 10-14

En esta lectura, Dios envía a Isaías a reunirse con el rey Ahaz, quien está tomando medidas para defender su Reino de ataque. El rey está invitado por Isaías para escoger un signo de Dios que no para tenga dudas. El propósito de la oferta es ayudar al Rey para que tenga más fe. El rey rechaza la invitación. Entonces, Isaías declara que Dios escogerá su propio signo.

La señal es mucho mejor de lo que el rey podría pedir: "la virgen concebirá y dará a luz un hijo y le pondrán el nombre de Emmanuel, que quiere decir Dios-con-nosotros." Así, a través del Profeta, Dios hace una promesa, un compromiso con el Pueblo hebreo. Dios libraré a su pueblo.

Esta lectura debe alentarnos quienes, como el rey Ahaz, pasamos muchos de nuestros días defendiendo nuestros propios reinos del ataque. En vez de pedirle a Dios por un signo, o tratando de arreglar las cosas por nuestra cuenta, debemos confiar en El Señor que nos ayudará en el final.

Comentario

Segunda lectura: Romanos 1: 1-7

El mensaje de Pablo a los Romanos tiene que ver con quién él era, quien era Cristo Jesús, y que fueron llamados a ser los cristianos.

La frase inicial compuesta de por al menos 14 cláusulas era excesivo incluso en el tiempo y la cultura de Pablo. Sin embargo, Pablo quería que los oyentes pensaran profundamente en el compromiso serio de Dios para su pueblo.

La pieza central de la apertura de Pablo es lo que puede llamarse "el Evangelio De Dios." Esa es la buena noticia sobre el Hijo de Dios, descendido de David y Revelado como Hijo de Dios a través del poder Del Espíritu Santo en su resurrección. Así Son esas pocas palabras explicadas en detalle, que Jesús es el tan esperado Salvador.

Este Evangelio de Dios da a la comunidad Romana su identidad. Deben adoptar el Evangelio como suyo propio y ser preparados para proclamarlo en todos lugares.

Pregunta

¿Cómo me puede ayudar este tema del Evangelio de Dios esta semana en preparación para la celebración de Navidad?

Cuarto
domingo
de adviento

Comentario

Evangelio: Mateo 1: 18-24

José tiene un lugar extraordinario en la tradición; a pesar de que poco se dice de él en la Escritura. Fuera de Mateo y las narraciones de la infancia de Jesús en Lucas, José sólo se menciona en el Evangelio de Juan donde nada se dice de él excepto que él era el padre de Jesús.

Mateo, en la lectura de hoy, da énfasis en que José es el patriarca de la familia. José es el puente de un pacto a otro.

El dilema para José fue descubrir el embarazo de María y si divorciarse de ella o tenerla apedreada como la ley lo permitía. Por otra parte, la escritura tradicional Judía aclamaba a Dios que era conocido por su misericordia. Las exigencias de la ley para la Justicia aparentemente contradecían la práctica divina de la misericordia.

La preferencia de José marcó el camino a un sueño en el que un ángel apareció para convencerlo de que podía evitar la ley y hacer que el hijo de Dios sea su propio hijo.

El tiempo de Emmanuel había llegado - Dios estaría con su gente. José recibió la gracia de Dios y se convirtió en el puente entre Dios y la humanidad y tomó a Jesús en su corazón.

Pregunta

¿Cómo puedo despertar de mi sueño y tomar a Jesús en mi corazón y mi hogar esta Navidad?

La tarea de esta semana

Hace un intento valiente de llevar a una persona a la Navidad Quien no ha sido parte de la iglesia por un tiempo. Trata de ayudarles a despertar de su sueño y recibir a Jesús en su casa.

Considera invitar a alguien a tu agrupación de Cristo en Nuestra Vecindad. Si no tienes un grupo, comienza uno.
¿Necesitas ayuda?

Visita dphx.org/Cristo-en-nuestro-vecindario

Oración del Grupo

El grupo dice esta oración escrita por Roland Palmer (1938):

Cante de María, pura y humilde,
Virgen madre pura,
Cante del propio Hijo Santísimo de Dios,
Quién se convirtió en su pequeño niño.
Hijo más hermoso de la madre más hermosa,
Dios el Señor que vino a la tierra,
Palabra hecha carne, nuestro propio hermano,
Toma nuestra naturaleza por su nacimiento.

Cante de Jesús, hijo de María,
En la casa de Nazaret.
Trabajo y trabajo no pueden cansar
Amor que perdura hasta la muerte.
Constante era el amor que le daba,
Aunque salió de su lado,
Para predicar, sanar y sufrir,
Hasta que en el Calvario murió.

Continúe con el Salmo 23

Salmo

Respuesta: Ya llega el Señor, el rey de la gloria.

Del Señor es la tierra y lo que ella tiene,
el orbe todo y los que en él habitan,
pues él lo edificó sobre los mares,
él fue quien lo asentó sobre los ríos.

R. Ya llega el Señor, el rey de la gloria.

¿Quién subirá hasta el monte del Señor?
¿Quién podrá entrar en su recinto santo?
El de corazón limpio y manos puras
y que no jura en falso.

R. Ya llega el Señor, el rey de la gloria.

Ese obtendrá la bendición de Dios.
y Dios, su salvador, le hará justicia.
Ésta es la clase de hombres que te buscan
y vienen ante ti, Dios de Jacob.

R. Ya llega el Señor, el rey de la gloria.

Concluir con un PADRE NUESTRO